



# 1

## femme sur 3

meurt d'une maladie cardiovasculaire. Contrairement aux idées reçues, les pathologies cardiovasculaires sont la première cause de mortalité féminine, et le cancer du sein est la première cause de mortalité par cancer. Or, alors que le système cardiovasculaire féminin présente des caractéristiques bien spécifiques, les recherches sont majoritairement centrées sur l'homme et les modèles animaux mâles. Pour pallier ce manque d'études, la **Fondation** recherche cardio-vasculaire a lancé, en septembre dernier, un vaste programme de recherches sur « le cœur des femmes ».

➔ [www.fondation-recherche-cardio-vasculaire.org](http://www.fondation-recherche-cardio-vasculaire.org)